

# Expoprotection 2012

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

## Deux univers renforcés

A la fin septembre, soit deux mois avant l'ouverture des portes du salon Expoprotection qui se tiendra pour la première fois au Parc des expositions de Paris-Porte de Versailles du 4 au 7 décembre prochain, les organisateurs comptaient 578 entreprises exposantes. Cette participation traduit, à dates identiques, une hausse de 7% par rapport à l'édition de 2010. Ainsi, 258 entreprises participent au salon pour la première fois. Elles sont issues de vingt-huit pays différents (France, Allemagne, Belgique, Italie, Espagne, Chine, Taïwan...) et viennent donc renforcer la dynamique des différents secteurs.

Rappelons que ce salon, dédié à la prévention et à la gestion des risques, a décalé ses dates d'un mois par rapport aux précédentes éditions, évitant ainsi les vacances scolaires et jours fériés de novembre pour favoriser les déplacements des visiteurs. De plus, il occupera pour la première fois les Pavillons 7.2 et 7.3 du parc de la Porte de Versailles et profite de ce nouveau lieu pour se repositionner autour de deux univers distincts : l'Espace Santé – Environnement (hall 7.2) consacré à la prévention et à la protection contre les risques professionnels et environnementaux, santé et bien être au travail, et l'Espace Sécurité – Sûreté (hall 7.3) qui cible la prévention et la protection contre la malveillance et le feu, sécurité des hommes, des biens et des informations.